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Originale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
L’anno duemilanove, addì  ventotto  del mese di Dicembre   alle ore 16:00, nel  

Comune di Montevago e nella sala delle adunanze consiliari, in seguito a convocazione del 
Presidente per propria determinazione, ai sensi dell’art.20, comma 1, della l.r. 26 agosto 
1992, n. 7  e successive modifiche ed integrazioni, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta ordinaria ed in prima convocazione, nelle persone dei Signori : 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino SI  
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare SI  
Monteleone Girolamo SI  
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano SI  
Bilello Antonino SI  

 
Assiste il Vice Segretario Comunale, D.ssa. Margherita Porcaro. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificato che persistono le condizioni di legittimità dell’adunanza, pone in 
discussione l’argomento segnato nell’ordine del giorno. 
 

  
N°  85 
del Registro Delibere 
 
Data  28.12.2009 

OGGETTO:  
                   Comunicazioni del Sindaco 



 
Sono presenti 15 Consiglieri. 
 
Il Sindaco informa il consiglio circa l’attività posta in essere dal comitato dei sindaci della Valle del 
Belice per ottenere lo stanziamento in finanziaria di fondi adeguati al completamento della ricostruzione. 
Riferisce che c’è stato un incontro a Roma con i presidenti delle commissioni competenti del Senato e 
della Camera dei deputati, sen. D’Alì e on. Alessandri; in tale incontro l’on. Alessandri ha lamentato lo 
scarso interessamento dei deputati rappresentanti del territorio che non hanno esercitato le dovute 
pressioni a differenza di quanto fa la Lega che “fa quadrato” quando ci sono questioni che interessano. 
A seguito di questo fatto il comitato dei sindaci ha convocato l’on. Marinello e l’on. Capodicasa ed ha 
coinvolto anche l’on. Regionale Caputo che si è reso disponibile ad interessarsi della questione. 
Grazie all’interessamento dei politici locali si è cercato di inserire nel maxi emendamento la voce belice  
con uno stanziamento di € 400.000.000,00. 
Il consigliere Mauceri richiama il sindaco a riferire non solo sulle vicende favorevoli all’azione 
dell’amministrazione, ma anche su quelle problematiche che ancora non sono state risolte come ad 
esempio il riscaldamento della sala consiliare, l’illuminazione pubblica delle piazze, la distribuzione 
idrica, il problema del personale, i lavori al campo di calcetto, i lavori dell’area artigianale, ecc., lamenta 
in conclusione la mancata informazione per quanto riguarda la nomina dell’esperto. 
Anche il consigliere Abate intervenuto si associa a quanto lamentato dal consigliere Mauceri. 
Il Sindaco informa il consiglio che le problematiche rilevate dal consigliere Mauceri sono tutte 
attenzionate dall’amministrazione che sta facendo di tutto per risolverle, in ogni caso in merito a queste 
problematiche si discuterà in sede di relazione annuale. 
Il consigliere Bavetta replica al sindaco che la relazione si riferisce al periodo giugno2008/giugno 2009 e 
non riguarda le problematiche attuali. 
Il presidente richiama il consiglio a non sconfinare dal punto in esame, a non aprire un dibattito sulle 
comunicazioni del sindaco. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL Vice SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 


